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Hospital Universitário da Univasf
terá R$ 20 milhões do novo PAC

O novo Programa de Aceleração do
Crescimento (PAC), lançado pelo
Governo Federal no dia 11 de agosto,

trouxe uma importante novidade. Pela primeira vez,
os hospitais universitários federais receberão um
investimento para melhorar e ampliar o
atendimento aos pacientes do Sistema Único de
Saúde (SUS), bem como aumentar sua capacidade
de ensino, pesquisa e inovação.

 Petrolina, página 03.

Comandante de policiamento
da região Norte realiza
reunião de avaliação de
desempenho operacional e
alinhamento estratégico

O Comandante de Policiamento da Região
Norte (CPR-N), Coronel PM Valter Araújo, realizou
uma Reunião de Avaliação de Desempenho
Operacional e de Alinhamento Estratégico Semanal
com os Comandantes das Unidades Operacionais
subordinadas a este Grande Comando, com vistas à
redução dos índices de CVLI e CVP, e aumento da
ostensividade das ações policiais militares.

Diversas, página 06.

Operação Ronda Maria da
Penha de Juazeiro
promove ciclo de palestras
sobre o Agosto Lilás

A Operação Ronda Maria da Penha, pertencente
ao Comando de Policiamento da Região Norte,
comandado pelo Coronel PM Valter Araújo,
juntamente com a Secretaria Municipal de Educação
de Sobradinho - BA, promoveuum Ciclo de
Palestras para os alunos do 9º ano e Educação de
Jovens e Adultos (EJA), das escolas municipais do
supracitado município.

Cotidiano, página 03.

Investimentos
do SAAE promovem
melhorias no
abastecimento de
água e saneamento
de Juazeiro

Uma das obras mais esperadas, a
implantação do esgotamento sanitário do
bairro Antônio Guilhermino, será
retomada. O processo de licitação já foi
publicado no Diário Oficial do SAAE,
convocando as empresas interessadas a
executarem a obra.

Após os trâmites, a obra irá implantar
a rede coletora e terá uma extensão de
mais de 4.000 m (quatro mil metros) e a
rede condominial 8.945,00 m (oito mil,
novecentos e quarenta e cinco metros),
beneficiando mais de 370 famílias.

Juazeiro, página 05.
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EDITORIAL

Torneiras abertas a
caminho da corrupção

O  governo federal
espera,

para as próximas horas,
a definição das regras

do arcabouço fiscal na Câmara dos
Deputados. O texto, que substitui o
teto de gastos, precisa ser votado
com urgência para permitir que a
administração pública gerencie com
mais liberdade os recursos do
Tesouro. Enquanto isso não ocorre,
bilhões de reais do orçamento já
precisaram ser contingenciados.
Esse bloqueio fere programas
importantes na saúde, na educação
e até na proteção de famílias de
baixa renda.

As negociações seguem tensas
no Congresso. Os deputados não
gostaram nada das mudanças feitas
no Senado e lutam para manter os
acordos acertados com o governo
durante a tramitação na Câmara.
Muitos parlamentares se sentiram
traídos depois que os ministros de
Lula apoiaram a reversão de alguns
pontos importantes que haviam
sido acordados.

Além disso, a aprovação do
arcabouço fiscal só foi possível
com a promessa da liberação de
emendas e de cargos para as
bancadas. Uma dívida que ainda
não foi totalmente quitada pelo
governo. Outro entrave está na
reforma administrativa. Partidos
que defenderam o arcabouço fiscal
exigem, para manter a posição, um
assento de visibilidade numa das
pastas do ministério, mas o
presidente reluta em fechar o
acordo. Alguns nomes até já foram
escolhidos, mas nomeação que é
bom, nada.

Sem a presença de Lula no país,
as negociações tendem a ficar em
banho-maria, esperando o aval do
presidente para que a pauta ande na
Câmara dos Deputados. Como
Lula só deve voltar no final da
semana para o Brasil, depois de
participar de uma reunião dos Brics
na África do Sul e de visitar países
do Caribe, a chance do problema
se arrastar é enorme.

Apesar da indefinição no campo
político, os cofres públicos têm
sangrado bastante na hora de pagar
pelos votos adquiridos. Lula já se
tornou o presidente que mais
liberou emendas parlamentares em
um único mês na história.

Esse recorde pouco abonador
foi batido em julho, quando o
governo destinou R$ 11,8 bilhões
para Estados e municípios por
indicação de deputados e senadores.
Em nenhum período anterior da
história democrática do País houve
uma liberação nesse montante em
um período tão curto.

No mesmo mês em que bateu o
recorde de emendas, o Executivo
precisou bloquear dinheiro do
orçamento da educação básica, da
alfabetização de crianças, do
Auxílio Gás e da Farmácia Popular.
Por esse balanço, dá para se ter uma
ideia da prioridade que Lula decidiu
adotar no seu terceiro mandato.
Sem maioria no Congresso, o
presidente vive de pequenos
conchavos para conseguir fazer
aprovar os projetos que envia.

Essa avalanche de emendas, que
cresce mês a mês, serve para pagar
uma dívida que começou antes
mesmo da posse. Por trás dessa
liberação bilionária, está uma fatura
da Proposta de Emenda à
Constituição (PEC) da Transição,
aprovada em dezembro, depois de
ter sido negociada pela equipe do
petista na transição. De lá para cá, a
coisa só piorou e Lula fica cada vez
mais refém da sanha orçamentária
do Centrão.

Em julho, por exemplo, foram
liberados para os parlamentares R$
6,4 bilhões em emendas do tipo
Pix, que são aquelas emendas que
são dadas sem nenhum vínculo com
uma despesa específica. Para piorar,
esse tipo de emenda não tem
fiscalização, nem prestação de
contas. Um convite à corrupção.

No total, o bolo de julho é
composto por R$ 8,4 bilhões em
emendas individuais de deputados e
senadores, R$ 3,3 bilhões de
bancadas estaduais e R$ 124
milhões de comissões da Câmara e
do Senado.

Mesmo com as torneiras abertas,
e pouco interesse em fiscalizar o
dinheiro distribuído, o governo
enfrenta dificuldade para aprovar
seus projetos. Aí, a cada debate, é
necessário um novo acordo e mais
um caminhão de dinheiro. Resta
saber até onde vai esse limite e o
tamanho do prejuízo que sobrará
para a população que paga, mês a
mês, os seus impostos.

Talvez, dentre todas as atitudes
condenáveis praticadas pelo ser
humano, a inveja seja das mais
desprezíveis, porque desencadeia uma
série de outras ações nefastas que tanto
podem despertar o ódio quanto
provocar guerras. Porém, o impulso de
se desejar algo que pertence a outrem é
mais antigo do que se imagina.

A Bíblia é o primeiro registro oficial
desse sentimento tão estudado pelos
psicanalistas, pois mostra que Caim, ao
perceber que os sacrifícios de Abel eram
mais aprazíveis aos olhos do Senhor,
tomou uma atitude drástica que
maculou as escrituras: sem pestanejar,
tirou a vida de seu irmão.

No entanto, esse fratricídio
motivado pela inveja não foi o único
que os olhos humanos viram. Afinal,
atos terríveis vieram, ao longo da linha
do tempo, com várias contendas entre
familiares, amigos e nações.

Geralmente, os conflitos, entre os
países nascem justamente por três
grandes forças: solidificação econômica,
poder e expansão territorial. Todavia,
tais forças encontram na cobiça pelos
bens de terceiros o combustível ideal.
Energia que tem gerado tragédias que
marcam a história da humanidade com
dor, sangue e lágrimas.

Tanto que historiadores arriscam
dizer que o domínio de territórios
(inclusive o desenho geopolítico dos
países) entre as nações do mundo
antigo se deu pela conquista de terras
estrangeiras.

Para isso, imprimiam grande
potência bélica, com formação de
exércitos e confiscos de propriedades,
além do extermínio em massa dos
supostos inimigos. Assim, os
chamados genocídios eram frequentes.
Tal Fenômeno gerou, na Idade Média,
os grandes feudos, concentração de
terras e a figura da nobreza.

Já na 2ª Guerra Mundial, segundo
o pesquisador Marcelo Augusto Paiva
Pereira -- em artigo publicado neste
jornal -- Hitler, numa visão
megalomaníaca, desejava tornar o
mundo uma única nação germânica.

Para isso, não hesitou em confiscar
a riqueza da comunidade judaico-
alemã, economicamente ativa numa

JOÃO ALVARENGA
 é professor de redação

Sobre a inveja
Alemanha massacrada pela 1ª Guerra
Mundial. Almejou montar um
potentíssimo exército capaz de efetivar
tal plano maligno. Assim, a ação
nazista não só solapou a riqueza da
comunidade hebraica, como promoveu
o extermínio de seis milhões de
judeus.

Todavia, o mais cruel é saber que,
depois de decorrido tanto tempo
desses fatos, documentários
desvendam uma sórdida trama: a
construção dos campos de
concentração só se tornou possível
graças ao confisco de bens e
propriedades de judeus abastados.

Logo, à medida que essa
comunidade era descapitalizada, a
crueldade só aumentava de proporção,
numa escalada de horror que resultou
no Holocausto, um dos episódios
mais macabros da história da
humanidade.

Mas, graças à revisão da história,
muitos fatos sórdidos foram
desvendados. Em 1979, a obra
"Genocídio Paraguaio", do jornalista
J.J. Chiavenato, contesta a versão oficial
dessa guerra. No livro, a expansão
territorial motivou o massacre. Ou seja,
a inveja foi estopim.

No fundo, esse espírito revisionista
que tomou conta de alguns
historiadores é necessário, pois
devemos entender o passado, para que
os erros não se repitam, principalmente
os desvios de conduta.

Apesar de tanta maldade causada
pela inveja, há quem a considere, em
certa proporção, necessária para tirar as
pessoas da inércia. Ou seja, muitos
acreditam que invejar pode ser positivo,
porque nos tira do comodismo, a fim
de buscar melhorias.

É o que chamam de "inveja
branca". Logo, a frase: "nosso vizinho,
que é professor, já trocou de carro três
vezes. E, você, empresário renomado,
há anos roda nessa lata velha", não é
vista como pecado, mas um estímulo
para mudar de vida.

Sobre isso, a música "O invejoso",
de Arnaldo Antunes, zomba de quem
não se contenta com o que tem, pois
o espírito competitivo faz parte de
uma sociedade capitalista, cujo
hedonismo se tornou regra. Na letra,
fica evidente que todo invejoso é um
ser infeliz, pois nada o satisfaz.
Realmente, isso é uma pena! Bom
domingo!
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Hospital Universitário da Univasf terá R$ 20 milhões do novo PAC
para investir na ampliação do Centro Cirúrgico e reforma da UTI
O novo Programa

de Aceleração do
Crescimento

(PAC), lançado pelo
Governo Federal no dia 11
de agosto, trouxe uma
importante novidade. Pela
primeira vez, os hospitais
universitários federais
receberão um investimento
para melhorar e ampliar o
atendimento aos pacientes do
Sistema Único de Saúde
(SUS), bem como aumentar
sua capacidade de ensino,
pesquisa e inovação.

O investimento totaliza
R$ 1,5 bilhão no período
2024-2027, verba que será
gerida pela Empresa
Brasileira de Serviços
Hospitalares (Ebserh), estatal
que administra o Hospital
Universitário da Univasf
(HU-Univasf).

"O Brasil entra em uma
nova fase de investimentos
na saúde para melhorar a
vida da população e a
Ebserh faz parte desse
esforço", afirmou o
presidente da estatal, Arthur
Chioro.

No Hospital
Universitário da Univasf, o
valor liberado pelo PAC é
de R$ 20 milhões, que serão
investidos na ampliação do
Centro Cirúrgico, com
disponibilização de 6 (seis)
novas salas cirúrgicas,
reforma da UTI e da CME
(Central de Material
Esterilizado), e
reestruturação elétrica. Além
destas intervenções, há um
planejamento em andamento
para implementação de um
prédio anexo, em terreno
cedido pela Univasf, para
composição de novos leitos
de internação, centro de
pesquisa clínica, capela
ecumênica, almoxarifado e
área administrativa.

Para o superintendente
Julianeli Tolentino, o
investimento possibilitará a
concretização de projetos e
obras muito aguardadas pela
comunidade hospitalar:
"Estamos nos dedicando
para equipar o HU-Univasf
com o melhor que pode ser
oferecido a todos que têm
contato com a instituição,
em todas as áreas: ensino e
pesquisa, atenção à saúde e
administração. Desta forma,
reforçamos o compromisso
com os serviços aqui
ofertados, tendo em vista a
relevância do hospital para o
Vale do São Francisco",
destaca o gestor do HU-
Univasf.

melhorias, reforços estruturais,
mudança de fluxos internos,
para que as necessidades do
perfil assistencial sejam
atualizadas. A grande maioria
das obras foi elencada de
forma estratégica, estando
vinculada ao incremento na
assistência e a ampliação da
oferta assistencial para a
população do município onde
o hospital está localizado,
conforme explicou a diretora
de Administração e
Infraestrutura, Odete Gialdi.

A aplicação dos
investimentos projeta as
unidades da Ebserh para a
manutenção da prestação de
um serviço com excelência em
longo prazo. "Nós precisamos,
além de resolver as questões
mais imediatas dos hospitais,
pensá-los para o futuro. Muitas
dessas intervenções que
estamos fazendo hoje, através
do PAC, também possibilitam
que esses hospitais tenham uma
nova reconfiguração física e
tecnológica, para que daqui a
20 anos eles estejam ainda em
condições de seguir
funcionando e atendendo à
população com qualidade",
detalhou Gialdi.

MAIS
INVESTIMENTOS

As intervenções por meio
do PAC contemplarão todos
os hospitais da Rede Ebserh,
incluindo aqueles que, no
momento, se encontram em
fase de negociação para serem
incorporados à rede, o que
inclui o Complexo Hospitalar
da Universidade Federal do
Rio de Janeiro (CH-UFRJ), da
Universidade Federal de
Lavras (HU-UFLA), em
Minas Gerais, Universidade

Federal de Roraima (HU-
UFRR) e da Universidade
Federal do Acre (HU-UFAC).
Estes dois últimos estados,
inclusive, ainda não tinham
unidades vinculadas e se
somarão às 41 geridas pela
empresa pública.

"Os investimentos do
Programa consolidam a
atividade da Ebserh, de
modo que agora todos os
Estados possam usufruir de
um modelo de gestão que
tem funcionado desde a

fundação da empresa, bem
como solidificam o trabalho
já realizado pela nossa rede,
melhorando o ambiente que
nossos profissionais exercem
suas atividades e o usuário do
SUS desfruta dos nossos
serviços", ressalta Arthur
Chioro.

Fazem parte da aplicação
dos recursos do PAC a
reconfiguração e
reestruturação de prédios
antigos, alguns deles quase
centenários, que necessitam
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A Operação Ronda
Maria da Penha
(OpRMP),

pertencente ao Comando de
Policiamento da Região
Norte (CPR-N), comandado
pelo Coronel PM Valter
Araújo, juntamente com a
Secretaria Municipal de
Educação de Sobradinho -
BA, promoveu nesta
segunda-feira (21), um Ciclo
de Palestras para os alunos
do 9º ano e Educação de
Jovens e Adultos (EJA), das
Escolas Municipais do
supracitado município.

O Ciclo de Palestras
tratou sobre a campanha
*"Agosto Lilás"*, mês de
conscientização pelo fim da
Violência contra Mulher, com
os temas: *"Pelo fim da
Violência contra a Mulher"* e
*"Sexualidade e Gravidez na
Adolescência"*, tendo como
palestrante a Tenente PM
Tatiane Carvalho,
comandante da OpRMP /
Juazeiro.

As palestras foram
realizadas nas seguintes
Unidades de Ensino: Escola
de Gestão Compartilhada,

Centro Educacional de
Sobradinho, Centro
Educacional Luís Eduardo
Magalhães e Colégio
Municipal 24 de Fevereiro.

Tal ação está alinhada às
diretrizes estratégicas do
Excelentíssimo Comandante-
Geral, Coronel PM
Coutinho, e visa colocar em
prática objetivos estratégicos
da PMBA, a exemplo de:
aumento da confiança da
sociedade na corporação,
fortalecimento da imagem
institucional e fomento à
polícia comunitária.

De 30 de julho a 21 de
agosto, em São Paulo, foi
realizada a Operação Ceres
pelo Ministério da
Agricultura e Pecuária
(Mapa), Instituto Brasileiro
do Meio Ambiente e dos
Recursos Naturais
Renováveis (Ibama) e a

Polícia Rodoviária Federal
(PRF) para a identificação e
apreensão de agrotóxicos
importados, produzidos e
comercializados de forma
irregular e sem os devidos
registros nos órgãos
competentes.

A operação foi feita em
15 municípios do interior
paulista, maior já ocorrida
com a participação dos três
órgãos. Durante a ação,
foram fiscalizadas 29
empresas, sendo 4
interditadas por terem sido
constatadas situações
precárias de fabricação dos
insumos agrícolas, que
possuíam riscos de
contaminação das linhas de
produção e a eficácia do
produto.

Ao todo, 150 produtos
foram fiscalizados e 152
toneladas de agrotóxicos
biológicos e químicos foram
apreendidos por estarem em
situação irregular. O Ibama e
o Mapa juntos lavraram 42
Autos de Infrações, os quais
correspondem a somatória
de R$ 10.394.674,00 em
multas, além de cinco
notificações e a suspensão
das atividades associadas.

A operação teve como
objetivo a fiscalização dos
bioinsumos, após o Mapa
realizar a análise de amostras
no começo do ano e
constatar a presença de
microrganismos de controle
biológico em fertilizantes,
adjuvantes e outros produtos

ofertados no mercado
agrícola, como é o caso dos
"aceleradores de
compostagem", sendo os
dois últimos desonerados de
registro junto ao órgão
federal, mas que
demonstraram a necessidade
de estar sob os olhos da

fiscalização.
Os produtos

foram submetidos
a sequenciamento
genético pelo
Laboratório
Federal de Defesa
Agropecuária
(LFDA), para
verificar se havia
em sua
composição
microrganismos
de controle
biológico, hoje
enquadrados
como agrotóxicos
biológicos.

Além da
confirmação dos
microrganismos,
também foram
encontrados na
composição dos
insumos os
patógenos

humanos Candida sp,
Trabulsiella farmeri e
Citrobacter amalonaticus, que
pode causar meningite
neonatal, além de patógenos
agrícolas, como o fungo
Fusarium sp. e o fungo
Plasmopara viticola.

Ainda na operação foi
constatado também o
fracionamento de
agrotóxicos químicos e a
comercialização em
estabelecimentos clandestinos,
além da fabricação de
produtos domissanitários
registrados para o uso em
ambientes urbanos, sendo
destinados pela fabricante
para o mercado
agropecuário, o que implica
em registro pelo Mapa, além
da análise de risco ambiental
pelo Ibama.

Os agrotóxicos ilegais,
sem registro no Mapa,
constituem risco para a
agropecuária, pela ausência
de procedência e eficácia do
produto para o controle e
combate às pragas; risco a
saúde, pela exposição a
ingredientes ativos e
componentes desconhecidos,
tanto dos usuários, durante a
aplicação do produto, como
dos consumidores de
alimentos; e risco ao meio
ambiente, pela exposição da
fauna e da flora às
substâncias químicas
desconhecidas, que podem
causar mortes ou danos
graves ao equilíbrio
ambiental.

Operação Ronda Maria da Penha de Juazeiro
promove  palestras sobre o Agosto Lilás

Operação conjunta do Mapa,
Ibama e PRF apreende cerca de 150
toneladas agrotóxicos irregulares
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Investimentos do SAAE promovem melhorias no
abastecimento de água e saneamento de Juazeiro
Os investimentos

da Prefeitura de
Juazeiro, através

do Serviço de Água e
Saneamento Ambiental
(SAAE) têm contribuído para
as melhorias no abastecimento
e água e saneamento da
cidade.

Uma das obras mais
esperadas, a implantação do
esgotamento sanitário do
bairro Antônio Guilhermino,
será retomada. O processo de
licitação já foi publicado no
Diário Oficial do SAAE,
convocando as empresas
interessadas a executarem a
obra.

Após os trâmites, a obra
irá implantar a rede coletora e
terá uma extensão de mais de
4.000 m (quatro mil metros) e
a rede condominial 8.945,00
m (oito mil, novecentos e
quarenta e cinco metros),
beneficiando mais de 370
famílias.

Além dos investimentos
em extensão, o SAAE
também está investindo em
aquisição de novos conjuntos
de motor bomba, que irão
substituir equipamentos
antigos nas estações de
tratamento de água do
município. Os novos
equipamentos irão auxiliar na
resolução dos problemas de
interrupção na distribuição de
água nos bairros, garantindo
um fornecimento mais efetivo
nas localidades. Já está
programada também a
aquisição de novos tubos,
conexões e hidrômetros para
atender as necessidades de
diversas localidades do
município.

Nesse sentido, para que a
autarquia possa realizar os

investimentos necessários ao
desenvolvimento da cidade, a
tarifa de água será reajustada
em 15% para corrigir a
defasagem da mesma, uma
vez que o último reajuste foi
inferior ao acúmulo
inflacionário e houve um
constante aumento no valor
de insumos essenciais para a
atuação da autarquia. A
correção do valor está
também prevista na lei
14.026/2020, que estabelece
as diretrizes do novo marco
do saneamento, que tem por
objetivo assegurar o equilíbrio
econômico-financeiro dos
contratos e a melhoria na
qualidade da prestação dos
serviços.

 Após estudo realizado
pelo SAAE, constatou-se que
a tarifa de água paga em
Juazeiro é menor do que a
paga em outras localidades
como a cobrada pela
Embasa, que atua em grande
parte da Bahia, que teve o
reajuste autorizado pela
Agência Reguladora de
Saneamento Básico do
Estado (AGERSA), e a
Agência Reguladora de
Pernambuco (ARPE) emitiu
uma resolução autorizando a
aplicação do índice de reajuste
para a Compesa, que atua na
vizinha Petrolina. As tabelas
tarifárias de alguns Estados do
Nordeste, como Paraíba e
Piauí, também apresentam
tarifas maiores que a aplicada
em Juazeiro.

O decreto sobre o reajuste
foi publicado no Diário
Oficial do Município desta
segunda-feira (21 de agosto) e
o reajuste será incluído nas
contas 30 dias após a
publicação.

A Prefeitura de Juazeiro,
através da Secretaria de
Desenvolvimento Social,
Mulher e Diversidade
(Sedes), realiza no próximo
sábado (26) mais uma edição
do programa Social Até
Você. Desta vez o programa
vai ao Residencial Juazeiro I,
para atender os três
Residenciais Juazeiro. O
programa que já circula por
bairros e pelo interior vai
ofertar mais de 20 serviços
sociais.

Serão ofertados serviços
como atualização e inclusão
cadastral do Bolsa Família e
outros programas sociais,
inscrição da Carteirinha do
Idoso e ID Jovem,
retificação de nome social,
agendamento psicossocial
para população
LGBTQIAPN+,
encaminhamento para o
Ambulatório Trans, aferição

Assistência Social (Creas),
distribuição de mudas,
oficina de automaquiagem,
corte de cabelo masculino,
serviço de beleza feminino,
oficina de
empreendedorismo com
produção de sabão, oficina
de confecção de currículo,
espaço infantil, apresentação
cultural e muito mais.

"O Programa Social Até
Você tem se consolidado
como o maior programa
social já oferecido para a
população de Juazeiro. Em
cada edição, ele tem ganhado
mais força porque vem
atendendo cada vez mais
pessoas, levando os serviços
para mais perto ainda da
população", ressaltou o
secretário de
Desenvolvimento Social,
Mulher e Diversidade,
Fernando Costa.

O Social Até Você será na
Escola Municipal Prefeito
Aprígio Duarte, no
Residencial Juazeiro I, das 8h
às 12h.

SOCIAL
ATÉ VOCÊ

Prefeitura de Juazeiro leva
mais de 20 serviços para o
Residencial Juazeiro neste sábado

de pressão arterial, teste de
glicemia, orientações do
Centro Integrado de

Atendimento à Mulher
(CIAM), atendimento
psicossocial do Centro de

Referência de Assistência
Social (CRAS) e Centro de
Referência Especializado de
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Comandante de policiamento da região Norte realiza reunião de
avaliação de desempenho operacional e alinhamento estratégico

O Comandante de
Policiamento da
Região Norte

(CPR-N), Coronel PM Valter
Araújo, realizou na manhã de
segunda-feira (21), uma
Reunião de Avaliação de
Desempenho Operacional e
de Alinhamento Estratégico
Semanal com os
Comandantes das Unidades
Operacionais subordinadas a
este Grande Comando, com

vistas à redução dos índices
de CVLI e CVP, e aumento
da ostensividade das ações
policiais militares.

A reunião foi realizada
através da plataforma
TEAMS, em ambiente virtual
para os Comandantes das
Unidades Operacionais que
ficam fora da sede deste
Comando, sendo eles: 6º
Batalhão de Polícia Militar
(BPM); 25ª; 45ª, 54ª e 96ª

Equipes do Comando de
Policiamento da Região
Norte (CPR-N)
apresentaram na manhã de
segunda-feira (21) a lista de
armas de fogo e armas
brancas apreendidas em
ações policiais pelas Unidades
Operacionais Nacionais da
Região Norte.

De acordo com
informações do Centro de

Planejamento Operacional e
Decisões Estratégicas
(CPODE), entre os dias 18 a
20 de agosto foram
apreendidas 15 itens
utilizados como armamento.

O levantamento incluiu,
armas de fogo, espingardas
artesanais, facões, facas do
tipo peixeira e objetivos em
garrafas de vidro semelhantes
a coquetel molotov.

PM divulga listagem de armas de
fogo e armas brancas apreendidas entre
18 e 20 de agosto na Região Norte

difusão da produtividade das
Operações: Força Norte
(Versões diurna e noturna) e
Duas Rodas, de âmbito
regional, bem com a
necessidade dos
Comandantes lançarem
novas Operações Policiais nas
suas áreas de
responsabilidade,
reinventando-se no combate
à criminalidade, e no
cumprimento de nossa
missão de promover a paz

social.
Assim sendo, a presente

prática de gestão visa a
otimização das ações, bem
como a elevação da
qualidade dos serviços
prestados, estando alinhadas
às diretrizes estratégicas do
Excelentíssimo Senhor
Comandante-Geral, Coronel
PM Coutinho, com o
objetivo maior de aumentar a
segurança da população
baiana e visitantes.

Companhias Independentes
de Polícia Militar (CIPM), e
presencialmente com os
Comandantes das Unidades
Operacionais sediadas em
Juazeiro, sendo eles: 73ª, 74ª,
75ª e 76ª Companhias
Independentes de Polícia
Militar (CIPM); CIPT-Norte
(RONDESP) e Grupamento
de Motociclistas Carcará.

A supracitada reunião
ressaltou a importância da

6º BPM / Senhor Bonfim:
uma (01) arma de fogo (pistola calibre 9 mm);

25ª CIPM / Casa Nova:
três (03) armas de fogo (uma (01) espingarda adaptada

para cartucho .38; uma (01) espingarda artesanal; uma (01)
espingarda calibre .36);

54ª CIPM / Campo Formoso:
uma (01) arma de fogo (tipo espingarda de fabricação

artesanal);

73ª CIPM / Juazeiro:
uma (01) arma de fogo (pistola Taurus calibre 9mm);

74ª CIPM / Juazeiro:
uma (01) arma de fogo (pistola Taurus PT 58 SS);

CIPT-Norte (RONDESP):
uma (01) arma de fogo (pistola de pressão Gamo

4.5mm), duas (02) armas brancas (um (01) facão e uma
(01) faca tipo peixeira).

CONFIRA O LEVANTAMENTO
POR UNIDADE:
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Desejar as boas vindas nas
ondas do rádio petrolinense a
competente Ramila Silva,
estudante oriunda da UNEB,
que ocupará a vaga deixada
por Jacira Félix no programa
Viva Bem com Lara
Cavalcanti na Petrolina FM.
Tudo de melhor para você
querida. Só quero boas
notícias!  Foto: Arquivo pessoal

Desejar tudo de bom para a
jornalista Jacira Félix que se
despediu do programa Viva Bem
com Lara Cavalcanti e sonoplastia
de Calian Lima na Petrolina FM.
Jacira mergulhará definitivamente
na ancoragem do programa Linha
Direta às 18h na Tropical Sat e na
editoria do instablog, Juá
Notícias. Sucesso querida, porque
competência sei que tens!

O filho Dr. Renato Bispo,
esposo Dr. Renato Cerqueira,

a filha Rafaella Cerqueira e o
filho Ricardo Cerqueira

ladeando a aniversariante
Lucy Cerqueira no Empório

Barracão em Petrolina-PE.
Felicidades querida!

Registrar a presença de Ângela
e Maria Santos, filhas da
homenageada Dama do

Barro, Ana das Carrancas,
pelo grande festival de artes

do Vale do São Francisco,
Aldeia do Velho Chico,

enaltecendo ainda mais o ano
do seu centenário.

Foto: Janko Moura

A escultora Carina Lacerda,
gerente do Sesc Petrolina
Jailson Lima, empresária
Ângela Santos, ceramista
Maria Santos e supervisor de
cultura do Sesc Petrolina
André Vitor Brandão na
abertura da 19ª Aldeia do
Velho Chico em Petrolina-
PE. Foto: Arquivo pessoal

Os integrantes Pedro Sena, Demian Rosa, Gilvan Rosa,
Regina Santos, José Rosa, Pedro Henrique Santos,
Zenaide Diogo, João Pedro Rosa, Florisvaldo Rosa do
grupo percussivo 'Filhos de Zazé' na abertura do 19º
Aldeia do Velho Chico em Petrolina-PE. Foto: Janko Moura

Os cantores Enzzo Carvalho e Vera de Maria
Maga durante a apresentação na 19ª edição do
Aldeia do Velho Chico no Sesc Petrolina-PE.
Foto: Janko Moura

A Diocese de Petrolina nos preparativos da festa do
Jubileu do Centenário da sua criação que será realizado
do dia 20 a 26 de Novembro de 2023. Na foto, o Bispo
Dom Francisco Canindé Palhano, ladeado pelo
coordenador da festa do Jubileu do Centenário Padre
Givanildo, assessor responsável pela estrutura Robson
Rocha, arquiteto Jads Lourenço, que assina o projeto do
palco e diácono Carlos Augusto.  Foto: Arquivo pessoal

 O grupo Capoeira Brasil que tem a coordenação de Carlos Henrique
'Manga Larga' após sua apresentação dentro da programação no 19º
Aldeia do Velho Chico na Ilha do Massangano em Petrolina-PE. O
projeto existe há 9 anos e ensina capoeira para crianças daquela
localidade. Axé!  Foto: Arquivo pessoal

O diretor presidente da AMA Britoaldo Bessa, assessora de governo
Ana Paula, secretário de governo Alcione Enéas, prefeita de Juazeiro
Suzana Ramos,  secretária de comunicação Fernanda Barros, Normeide
Carvalho, assessora especial Marclene e secretário de gestão de pessoas
Luciano Lustosa durante a FENAGRI em Petrolina-PE. Foto: Janko Moura

Parabenizar as médicas
petrolinenses voluntárias Drª
Juliana Guedes e Drª Paula
Guedes Granja na ação da ONG
SAS Brasil com atendimento
médico especializado no Rally
dos Sertões em Petrolina-PE.
Sucesso meninas! Foto: Janko Moura
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A Comissão de
Defesa dos
Direitos da Pessoa

Idosa da Câmara dos
Deputados aprovou proposta
que prevê a dedução do
Imposto de Renda (IR) das
doações a projetos de
organizações da sociedade
civil aprovados por conselhos
federal, estatuais ou municipais
dos Direitos da Criança e do
Adolescente ou do Idoso.

O texto aprovado foi o
substitutivo elaborado pelo
relator, deputado Professor
Paulo Fernando
(Republicanos-DF), para o
Projeto de Lei 1598/20, do
Senado. Além da iniciativa
original, o relator aproveitou 8
dos 17 PLs apensados,
ampliando os casos de
doação, que poderão,
inclusive, ser feitas na
declaração de ajuste anual.

O substitutivo aprovado,
entre outros pontos, institui a
campanha "Declare seu
Amor", para estimular
doações dedutíveis do IR
oriundas de pessoas físicas e
jurídicas, e cria o incentivo
"Padrinho das Crianças e
Adolescentes", voltado à
indicação de entidades que
poderão receber até 40% do
total das doações.

Atualmente, conforme o
Estatuto  da Criança e do
Adolescente (ECA), só
podem ser deduzidas do IR
doações feitas aos fundos
nacional, estaduais ou
municipais das crianças e dos
adolescentes. Além disso, o
contribuinte não pode

Comissão aprova dedução do IR de doações
para iniciativas apoiadas por conselhos
Paulo Fernando autorizou doações em declaração de ajuste anual

escolher a entidade para a qual
se destinará a doação, o que
também é alterado pela
proposta.

"Com uma doação direta,
o contribuinte terá a faculdade
de indicar o projeto e a
entidade encarregada de
executá-lo, o que dará a ele
maior poder de fiscalização e
controle sobre o dinheiro
doado", disse o autor do
projeto original, o ex-senador
Edison Lobão (MA), ao
defender as mudanças na
legislação.

Não poderão ser
considerados padrinhos e
madrinhas das crianças e
adolescentes:

• partidos políticos;
• detentores de mandato

eletivo ou ocupantes de
cargos em comissão ou
função de confiança;

• sindicatos, organizações
não governamentais e outras

organizações da sociedade
civil que recebam, por
convênio ou contrato,
recursos da União, dos
estados, do Distrito Federal
ou dos municípios.

No caso da campanha
"Declare o Seu Amor", o
relator considera que o mérito
dela está em contribuir "para a
divulgação e aumento do
valor das doações para os
fundos das crianças e dos
adolescentes, e do idoso".

TRAMITAÇÃO
O projeto tramita em

caráter conclusivo e será
analisado pelas comissões de
Saúde; de Previdência,
Assistência Social, Infância,
Adolescência e Família; de
Finanças e Tributação; e de
Constituição e Justiça e de
Cidadania.

Fonte: Agência
Câmara de Notícias

A Comissão de Indústria,
Comércio e Serviços da
Câmara dos Deputados
aprovou o Projeto de Lei
1130/23, pelo qual empresas
em recuperação judicial,
extrajudicial ou falência
poderão utilizar créditos
derivados de prejuízos fiscais
e de base de cálculo negativa
da Contribuição Social sobre
o Lucro Líquido (CSLL)
para compensar débitos com
Receita Federal do Brasil.

O relator, deputado Vitor
Lippi (PSDB-SP),
recomendou a aprovação da
proposta. Ele apresentou
emenda para enquadrar na
futura lei também as
situações decorrentes da
eventual dissolução da
sociedade empresarial, que
pode acontecer por razões
diversas e não apenas por
declaração de falência.

"O objetivo central da
recuperação judicial é a
preservação da pessoa
jurídica, de maneira que
manter restrições à
compensação de prejuízos
fiscais anteriores prejudicaria
a recuperação da empresa
que, no futuro, poderia voltar
a contribuir com o Fisco por
meio da obtenção de
resultados robustos", disse
Vitor Lippi.

O texto insere
dispositivos na Lei 9.065/95.
Atualmente, essa norma
possibilita que, para as

empresas em atividade
normal, o prejuízo fiscal
acumulado poderá ser
compensado em até 30% a
cada exercício financeiro,
reduzindo assim o total de
Imposto de Renda e CSLL a
recolher.

"Essa 'trava dos 30%',
como ficou conhecida, tem o
pressuposto de prolongar no
tempo, sem suprimir, a
compensação do prejuízo
fiscal", afirmou o autor da
proposta, deputado João
Maia (PL-RN). "Constitui
uma estratégia de suavização
[e não eliminação] da
trajetória de compensação de
tributos para o Estado."

O projeto elimina a regra
dos 30% para empresas em
recuperação judicial,
extrajudicial ou falência.
"Quando a firma
simplesmente vai à falência e
sai do mercado, embora
possuindo créditos para
compensar suas obrigações
com o Fisco, a restrição hoje
existente se transforma em
expropriação", disse João
Maia.

TRAMITAÇÃO
A proposta tramita em

caráter conclusivo e será
analisada pelas comissões de
Finanças e Tributação; e de
Constituição e Justiça e de
Cidadania.

Fonte: Agência Câmara
de Notícias

Comissão aprova compensação
de débitos com a Receita para
firmas em recuperação judicial

Vitor Lippi: manter restrições prejudicaria
ainda mais empresas em situação difícil


